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Lo hanno ribadito ieri i di-
rigenti medici dell’azienda
ospedaliero-universitaria,
dopo aver inviato un detta-
gliato telegramma allo stesso
assessore regionale con il
quale avevano avuto un con-
frontodi due ore e mezza gio-
vedì pomeriggio. Confronto
al quale ha partecipato solo
permetàFabrizioBresadola,
direttore dell’azienda unica
Santa Maria, che ha lasciato
la seduta dopo circa un’ora,
seguitopocodopodaldiretto-
resanitarioGiancarloMiglio.

A Beltrame, dunque, i me-
dici (erano presenti i rappre-
sentanti delle sigle Anaao,
Anpo, Cgil, Cimo, Federazio-
ne medici e Umsped) aveva-
no consegnato un memoriale
di 50 pagine nel quale racco-
glievano nei dettagli le loro
osservazioni e critiche alpia-
notriennaledell’azienda,ma
nonsolo:inaltricinquepunti
venivano sollevate questioni
dimeritoeditipoorganizzati-
vo,quellechehannodetermi-
nato la protesta dei camici
bianchineiconfrontidelladi-
rezione.

«Beltramesièimpegnatoa
esaminare tutte le nostre os-
servazioni prima di approva-
reilpiano–sintetizzaanome
dell’intersindacale Sergio

Cercelletta, segretario regio-
naleAaroi–,dunquedalpun-
to di vista politico noi abbia-
mo ottenuto ascolto alle no-
strerimostranzeenonpossia-
mo che essere grati all’atteg-
giamento dell’assessore. Ma
non basta. Oltre a formalizza-
rel’impegnocheluihaassicu-
rato a parole, gli chiediamo
di dirci con quali prospettive
potrà essere ripreso il dialo-
go sindacale in azienda. Se a
neanchemetàseduta ildiret-
tore Bresadola se n’è andato,
noi con chi ci dobbiamo con-
frontare?»

E se Beltrame a margine
dell’incontro ha sottolineato
tutti gli impegni onorati e i
passi avanti fatti in ospedale,
i sindacati ribadiscono che
«sì, gli investimenti per strut-
ture, macchinari, didattica e
ricerca sono importanti, ma
altrettanta attenzione va ga-
rantita ai pazienti e a chi li
cura». Si attendono risposte
primadell’annunciataassem-
blea generale che si terrà at-
torno al 20 ottobre.

«Nonpossiamo–concludo-
noimedici–correreilrischio
che ai friulani rimanga un
ospedale dove si fa dell’otti-
ma ricerca, ma che li costrin-
gearivolgersialtrovepertro-
vare soluzione ai loroproble-
mi di salute».

Nell’incontro con l’intersindacale il direttore Fabrizio Bresadola se n’era andato dopo un’ora di discussione

Medici scontenti, appello a Beltrame
Ospedale, solo l’assessore potrà ricucire lo strappo con l’azienda
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La dichiarata disponibilità dell’assessore alla Salute Ezio
Beltramearisponderepuntualmentealmemorialeconsegnato-
gli dai sindacati dei medici ospedalieri apre una breccia nel
murocontromuroconl’azienda,manonbasteràperfartornare
ilsereno.Beltramedovràanche farsi inqualchemodogarante.


